
Alguns de nós são passageiros, mas os empregados são
permanentes e são eles que garantem a segurança do setor energético. E, 
mesmo os passageiros devem marcar sua atuação e fazer o seu melhor 

possível para o fortalecimento da Eletrosul.
Presidente licenciado do PT-SC e diretor Financeiro da Eletrosul, Claudio Vignatti 
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Oportunidade na pecuária de corte
PeloEstado

O governo estadual está focado no desenvolvimento da pe-
cuária em Santa Catarina. Nos últimos cinco anos foram 
mais de R$ 356 milhões destinados ao setor, sendo quase 

R$ 180 milhões em recursos do Estado, através da Secretaria da 
Agricultura e da Pesca. Só a pecuária de corte da Serra Catarinen-
se teve investimentos de R$ 43 milhões, com R$ 6,1 milhões do 
caixa estadual. Os números foram anunciados pelo governador 
Raimundo Colombo e pelo secretário Moacir Sopelsa durante o 
Seminário Estadual de Líderes Rurais, promovido pela Federação 
da Agricultura e Pecuária do Estado de Santa Catarina (Faesc) 
em Lages. A pecuária de corte está se mostrando uma alternativa 
rentável para milhares de produtores catarinenses. Sopelsa lem-
bra que Santa Catarina tem um déficit de mais de 40% no abaste-
cimento de carne bovina e, devido ao status de área livre de febre 
aftosa sem vacinação, não há importação de bovinos. “Esta é uma 
grande oportunidade de geração de renda e aumento da produ-
tividade para a pecuária de corte catarinense”. Ele destacou que 
o investimento na genética animal e na qualidade das pastagens 
pode ser um grande aliado dos pecuaristas.

Iluminação pública Senador Paulo 
Bauer (PSDB-SC) levou à Agência Na-
cional de Energia Elétrica (Aneel) rei-
vindicação da Federação Catarinense 
de Municípios (Fecam) por ações que 
desonerem as bandeiras tarifárias sobre 
a geração de energia voltada para a ilu-
minação pública. A alteração promovi-
da pelo governo federal, na avaliação do 
senador, complica ainda mais o traba-
lho das administrações dos municípios. 
“Os prefeitos já convivem com o baixo 
retorno de investimentos. Elevar os cus-
tos com iluminação pública não traz 
benefício algum e, pior, resulta em uma 
conta ainda maior para a população.”  

Menos um A bancada do PT na Assem-
bleia Legislativa, que caiu de sete para 
cinco deputados nas eleições do ano 
passado,  na prática pode ter ainda me-
nos um. É que desde fevereiro o deputa-
do Padre Pedro Baldissera não participa 
das reuniões da bancada.

Bom precedente Ação pública derru-
bou o aumento do Plano de Saúde da 
Caixa de Assistência dos Advogados 
de Santa Catarina (CAASC/Unimed/
IBBCA). A liminar limitou em 13,55% o 
reajuste das mensalidades. O aumento 
de 18,8% foi considerado abusivo pelo 
juiz federal Diógenes Tarcísio Marcelino 
Teixeira, decisão que abre precedente 
importante para novas ações públicas 
contra os aumentos das mensalidades 
dos planos de saúde,  algo que tem tira-
do o sono dos usuários.

Vamos estudar?  O Senai-SC abriu 
inscrições para 72,5 mil vagas em cur-
sos profissionalizantes no primeiro 
semestre de 2016. As vagas abrangem 
aprendizagem industrial, curso técni-
co, ensino médio, extensão profissional, 
pós-graduação, qualificação e superior 
em tecnologia. Mais informações no 
site www.invasaosenai.com.br ou pelo 
0800-481212.
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MensagemdeCultura
Na terça-feira (20) será lançado, na Assem-
bleia Legislativa, o livro Jorge Lacerda: Uma 
luminosa mensagem de cultura. A obra, que 
foi escrita por Paulo Sertek, sobrinho do 
ex-governador de Santa Catarina, possui 
caráter histórico e relata as contribuições 
de Lacerda para a educação e a política do 
Estado.  Sertek conviveu pouco com o tio. 
Tinha apenas quatro anos em 1958, ano em 
que aconteceu a queda do avião em que o 
então governador estava, na companhia de 
outros dois ilustres catarinenses - Nereu Ra-
mos e Leoberto Leal. Mesmo com as poucas 
lembranças, conseguiu retratar no livro a 
importância do legado do político.
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